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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １７ 

令和 ２年 ８月２７日 

午前・午後 １時５０分    

議会名 令和 ２ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２４ 番  高 橋   功    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．令和元年東日本台風によ

る小曽戸川の溢水の原因と対

応について 

 

 

 

 

 

 

２．新型コロナウイルス感染

症対策について 

（１）医療体制の強化と支援

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①小曽戸川に架かる市管理の橋梁は何か所あるのか

伺います。 

 

②溢水の要因の 1つとして、増水による流水物によ

り、橋梁がダム化したことにあると想定される。

災害後の調査は行われたのか伺います。 

 

③台風発生の時期となった折、要因となった橋梁へ

の今後の対応を伺います。 

 

 

①市内の医療機関に対する、これまでの支援・協力

の具体的な内容を伺います。 

 

②市内１か所目となる地域外来・検査センター開設

後の運営経過を伺います。 

 

③市内２か所目となる地域外来・検査センターの開

設が予定されているが、検査体制の内容を伺いま

す。 

 

④国民健康保険の各診療所における令和２年２月か

ら７月までの患者数の推移を伺います。 
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（２）新型コロナウイルス感

染症とインフルエンザ等の同

時流行への対応について 

 

 

（３）市民病院施設整備につ

いて 

⑤国民健康保険の各診療所における新型コロナウイ

ルス感染症防止対策のこれまでの対応と今後の支

援策を伺います。 

 

①インフルエンザ予防接種費用の助成を行う予定で

あるが、具体的な内容を伺います。 

 

②肺炎球菌ワクチン接種の助成内容を伺います。 

 

①新型コロナウイルス感染症や新たな感染症を考え

れば、病院は全室個室化を目指すべきと思う。 

新型コロナウイルス感染症が拡大する中で、行政

としては、様々な対応が求められているが、市民

病院に対する補助は予定通り交付されるのか伺い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


